



ALWAYS s'associe à Hertz pour l'aider à remplir sa mission : « Électrifier la Corse »

- Ce projet permettra de réduire la pollution et de faire de la Corse une plaque tournante de la mobilité électrique
- Hertz Corse prévoit de passer 70 % de sa flotte en électrique d'ici 2022

Shanghai, 20 mai – ALWAYS, le fournisseur de solutions de mobilité personnelle basé à Shanghai, a accepté de s'associer à l'entreprise de location de voitures Filippi Auto, qui dirige Hertz Corse, pour l'aider à remplir sa mission, à savoir « électrifier » le parc automobile de la Corse. La startup chinoise spécialisée dans les véhicules électriques (EV) fournira cet été des centaines d'U5 (des SUV tout électriques) à Filippi Auto.

Ce nouveau partenariat s'inscrit dans le cadre d'une mission plus large visant à réduire la pollution en Corse et à faire de cette île une plaque tournante de la mobilité électrique, ce qui nécessite notamment que 70 % de la flotte de location de Filippi Auto devienne électrique d'ici 2022. Des informations plus détaillées concernant le projet « Electrify Corsica » (« Électrifier la Corse ») seront communiquées en juin, notamment le nombre exact de modèles U5 qui viendront s'ajouter à la flotte de Filippi Auto, ainsi que les plans qui permettront de développer rapidement le réseau de recharge des véhicules électriques sur l'île.

Alexander Klose, Vice-président exécutif des opérations internationales chez ALWAYS, a fait le commentaire suivant : « Pour ALWAYS, cette mission concernant la mobilité électrique et la préservation de l'un des plus beaux environnements insulaires de la région représente la meilleure façon de poser un premier pas en Europe. C'est également l'opportunité idéale pour dévoiler tous les atouts de l'U5 aux personnes venues des quatre coins de l'Europe pour visiter la Corse. »

Et Jean Noel Filippi, directeur général chez Hertz Corse, d'ajouter : « Si nous avons choisi ALWAYS comme premier partenaire automobile dans le cadre du projet

« Electrify Corsica », c'est grâce à la qualité et aux performances de l'U5, son SUV tout électrique. Nous avons hâte de pouvoir à nouveau accueillir les touristes en Corse, une fois que les restrictions concernant les transports auront été assouplies. Ils auront alors la chance de découvrir notre superbe île au volant d'une voiture zéro émission très performante. »

Filippi Auto représente le premier « client » d'AIWAYS en Europe depuis l'ouverture de ses carnets de commande aux acheteurs professionnels début mai. L'entreprise prévoit de commencer à recevoir des commandes issues de clients privés en juin.

-Fin-